

FC Wallbach verliert gegen Tabellenführer

Zwei Tage später stand das nächste Spiel an. Am Samstagabend traf der FC Wallbach auswärts auf den Tabellenführer SV Sissach. Der Trainer stellte die Mannschaft so ein, dass sie das Spielgeschehen hauptsächlich der Heimmannschaft überlassen. Diese Taktik ging bis zur 36. Minute auf. Nach einem Eckball für die Wallbacher, startete der Favorit einen Gegenstoss, der direkt zum 1:0 führte. In der zweiten Halbzeit versuchten die Gäste mehr mitzuspielen und hatten ein paar schöne Kombinationen. Doch der SV Sissach war immer noch die bessere Mannschaft und führte nach 65 Minuten mit 2:0. Die Gastgeber waren sich bereits sicher, die drei Punkte einzufahren. Der FC Wallbach jedoch war damit nicht einverstanden und kam im der 72. Minute auf 2:1 heran. Torschütze war Tobias Thommen, der nach einem schönen Angriff den Ball einschob. Einen Rückstand von einem Tor kann man immer aufholen. Die Wallbacher waren bemüht den Ausgleich zu erzielen. In der 80. Minute erhöhten die Sissacher jedoch auf 3:1. War damit die Partie gelaufen? Nein, die Gäste kamen nach einem Eckball durch ein Eigentor auf 3:2 heran und 5 Minuten vor Schluss war wieder alles offen. Der Ausgleichstreffer blieb jedoch aus. Eine weitere Niederlage für den FC Wallbach.

Nun stehen noch zwei Saisonspiele in der Vorrunde bevor. Das nächste Spiel der 1. Mannschaft ist am 26. Oktober um 18:30 zuhause gegen US Olympia.